



■ Celebración del 2018



De izquierda a derecha, Julián Lanzarote, Daniel Hernández Ruipérez, Juan Vicente Herrera, Alfonso Fernández Mañueco, Juan José Mateos y Carlos Palomeque, ayer en Valladolid.

La Junta cofinanciará los proyectos del VIII Centenario de la Universidad

El Gobierno regional reclama a Moncloa que aporte fondos para la celebración

OMAR CASTRO
SALAMANCA

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, manifestó ayer su compromiso a impulsar políticamente la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y anunció que el Gobierno regional está decidido a cofinanciar los proyectos aprobados en el marco de esa efeméride siempre que el Ejecutivo central asuma una obligación idéntica.

Para ello, ambas administraciones deberán establecer un marco temporal conjunto para el desarrollo del proyecto, para lo que el propio Herrera se pondrá en contacto directo con el presidente de la Comisión Interinstitucional y vicepresidente del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, con el objetivo de trasladarle la necesidad de "impulsar decididamente" las actuaciones de la celebración del 2018.

El compromiso de cofinanciar los proyectos se refiere a las dos iniciativas ya aprobadas por la Comisión Interinstitucional y pendientes solo del estudio económico: la recuperación de las riberas del Tormes y la puesta en marcha del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.

El máximo responsable del Gobierno autonómico trasladó este compromiso al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en la reunión que ayer mantuvieron en Valladolid, en la que también estuvieron presentes el alcalde salmantino, Julián Lanzarote; el teniente de alcalde, Fernando Rodríguez; el director de la Oficina del VIII Centenario de la Usal, Carlos Palomeque; el consejero de Educación, Juan José Mateos; y el consejero de Justicia e Interior, Alfonso Fernández Mañueco.

Salto importante

Tras la reunión mantenida en la sede de las Cortes de Castilla y León, el rector de la Usal destacó que se ha dado "un salto impor-

ante" para la ejecución de los dos proyectos citados, que supondrán una inversión aproximada de 60 millones de euros (36 para la intervención en el río; 24 para la ampliación del Banco de ADN). Una cuantía que, a juicio del máximo dirigente universitario, "debería ser financiada a partes iguales por la Junta y el Gobierno" central, según el testimonio recogido por la Agencia Ical.

Precisamente, en este mismo sentido, el documento sobre la estrategia del VIII Centenario de la Usal recoge que la intención de la institución académica salmantina es que los denominados proyectos singulares o emblemáticos cuenten con la participación de varias administraciones públicas en su financiación. ■